



— DIE-LINE





CLAVIER SANS FIL ERGONOMIQUE - BLACK - ML313153

User guide back

PARIS - 21/11/2024

FOLD AND PUT IN EACH PACKAGING / SIZE: 100x150mm / PAPER THICKNESS: 70g

..... FOLD

———— DIE-LINE

MODE ECONOMIE D'ENERGIE

Lorsque votre clavier est inactif pendant plus de 15minutes, il se met automatiquement en veille. Appuyez sur une touche et patientez pendant 3 secondes pour le sortir de veille et l'utiliser à nouveau.

BATTERIE FAIBLE

Lorsque la batterie est faible la LED de la batterie clignotte. Veuillez alors changer les piles.

SYNDROME LMR :

LMR signifie « Lésions dues aux mouvements répétitifs ». Le syndrome LMR apparaît après une répétition chronique de petits mouvements. Des mesures préventives permettent de limiter la survenue des premiers symptômes (douleurs dans les doigts, inflammations musculaires, etc.).

Nous vous recommandons de :

1. Positionner votre clavier de telle façon que vos bras et vos poignets soient latéraux à votre corps.
2. Faire plusieurs pauses accompagnées d'exercices d'étirements.
3. Modifier régulièrement votre posture.

GUIDE DE DÉPANNAGE :

LE CLAVIER NE S'ALLUME PAS.

1. Vérifiez que l'interrupteur au dos du clavier est bien en position «ON».
2. Vérifiez que les piles sont installées correctement, assurez-vous que la polarité des piles soient bien en phase avec la polarité des signes inscrits dans le compartiment à piles.
3. Remplacez les piles afin d'être certain que le problème ne vient pas de l'usure des piles.

ATTENTION : CONSIGNES DE SÉCURITÉ RELATIVES AU PRODUIT

CES CONSIGNES DE SÉCURITÉS DOIVENT ÊTRE CONSERVÉES POUR RÉFÉRENCE ULTÉRIEURE. Avant de faire fonctionner cet appareil, lisez attentivement les instructions de sécurité et d'utilisation avant d'utiliser le produit. Respectez tous les avertissements se trouvant sur le produit et dans les instructions d'utilisation.

Ne pas utiliser ce produit à proximité de l'eau, sous la pluie ni laisser de liquide s'infiltre à l'intérieur de ce produit. L'eau et l'humidité peuvent provoquer un court-circuit sur les composants électroniques et provoquer des dysfonctionnements.

Ne pas laisser tomber ou faire subir de chocs/vibrations à ce produit. Les chocs violents peuvent endommager les composants à l'intérieur.

Le socle de prise de courant doit être installé à proximité du matériel et doit être aisément accessible.

Ne pas utiliser à l'extérieur.

Ne pas jeter au feu.

Si des odeurs bizarres ou de la chaleur s'échappent de ce produit ou si vous constatez tout autre signe de dysfonctionnement, débranchez immédiatement le produit de l'alimentation et contactez votre revendeur pour le faire vérifier ou réparer.

Ne tentez pas de démonter, de réparer ou de modifier ce produit. Il n'y a pas de pièces réparables par l'utilisateur. N'utilisez pas votre appareil dans des endroits humides (salle de bains, piscine...). Protégez-le de toute projection d'eau ou d'autres liquides. Aucun objet rempli de liquide tel que des vases ne doit être placé sur l'appareil ou à proximité.

N'exposez pas votre appareil à des températures extrêmes. Cet appareil est destiné à être utilisé sous un climat tempéré. Le produit ne doit pas être exposé à une chaleur excessive telle que celle du soleil ou d'un feu. Ne pas placer sur l'appareil ou à proximité des sources de flammes nues, telles que des bougies allumées. Ne laissez pas votre appareil à la portée des jeunes enfants.

ENVIRONNEMENT :

L'EMBALLAGE :

Pour faciliter le recyclage des emballages, veuillez respecter les règles de tri mises en place localement pour ce type de déchets.

LE PRODUIT :

La poubelle barrée apposée sur le produit (y compris ses accessoires) signifie qu'il appartient à la famille des équipements électriques et électroniques.

Pour favoriser le recyclage et la valorisation des Déchets d'Équipements Électriques et Électroniques (DEEE) mais également assurer la protection de l'environnement, la réglementation européenne vous demande de respecter les règles de tri mises en place localement pour ce type de déchets.

La directive Européenne 2012/19/UE sur les Déchets des Équipements Électriques et Électroniques (DEEE), exige que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des déchets municipaux. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération et le recyclage des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé humaine et l'environnement.

Le symbole de la « poubelle barrée » est apposé sur tous les produits pour rappeler les obligations de la collecte séparée.

Les consommateurs devront contacter les autorités locales ou leur revendeur concernant la démarche à suivre pour l'enlèvement de leur appareil.

GARANTIE :

* Mobility Lab offre une garantie de 2 ans à partir de la date d'achat sur les produits neufs non utilisés présentant des défauts de matériaux ou de fabrications incontestables. La garantie ne s'applique pas dans les cas suivants : défauts d'utilisation, dommages électriques ou mécaniques résultant d'une utilisation non-conforme à l'usage prévu, dommages résultant d'un cas de force majeure, d'intempéries ou de catastrophes naturelles ou réparation inadéquate effectuée par des ateliers non agréés.

* La garantie est uniquement valable dans le pays d'achat du produit.

* Les piles ainsi que l'usure normal des pièces ne sont pas couvertes par la garantie.

* La garantie n'est assurée que sur présentation du bon de garantie dûment complété par le revendeur spécialisé ou de la facture. L'expédition d'un produit défectueux pour réparation dans le cadre de la garantie se fait aux risques et périls du client. La garantie est réservée au premier acheteur ayant qualité d'utilisateur final. La réparation ou l'échange du produit défectueux est laissé à la seule appréciation de Mobility Lab.

* Les dispositions légales allant au delà des cas énoncées ici et qui viendraient à entrer en vigueur dans votre pays prévaudront contre les présentes conditions.

ENERGY SAVING MODE:

When your keyboard is inactive for more than 15 minutes, it automatically enters standby mode.

Press any key and wait for 3 seconds to exit standby mode.

LOW BATTERY

When the battery is low the battery LED flashes. Please change the batteries.

RSI SYNDROME:

RSI stands for Repetitive Strain Injury. RSI occurs after chronic repetition of small movements. Preventive measures can limit the occurrence of the first symptoms (pain in the fingers, muscle pain, etc.).

We recommend you to:

1. Position your keyboard so that your arms and wrists are at the side of your body.
2. Take several breaks with stretching exercises.
3. Change your posture regularly.

TROUBLESHOOTING GUIDE:

I CAN'T SWITCH THE KEYBOARD ON.

1. Check that the switch on the back of the keyboard is in the "ON" position.
2. Check that the batteries are installed correctly; make sure that the polarity of the batteries matches the polarity of the signs shown in the battery compartment.
3. Replace the batteries to make sure that they are not the problem.

WARNING: SAFETY INSTRUCTIONS

THESE SAFETY INSTRUCTIONS MUST BE RETAINED FOR SUBSEQUENT USE AT A LATER DATE.

Read the safety and user instructions carefully before using the product. Respect all the warnings found on the product and in the instructions for use.

Do not use this product close to water, in the rain, and do not allow liquid to enter this product. Water and humidity may cause a short-circuit of the electrical components and cause malfunctions.

Do not allow this product to fall or suffer shocks/vibrations. Violent shocks may damage the components inside.

The electrical socket must be installed close to the device and must be easily accessible.

Do not use outdoors.

Do not dispose of in fire.

If strange smells or heat escapes from this product or if you notice any other signs of malfunction, unplug the product immediately and contact your retailer to have it checked or repaired.

Do not try to disassemble, repair or modify this product. None of the parts are suitable for repair by the user.

Do not use your device in humid environments (bathroom, pool, etc.). Protect it from any water spray or other liquids. No objects filled with liquid such as vases must be placed on the device or close by.

Never expose your device to extreme temperatures. This device is designed to be used in a temperate climate. The product must not be exposed to excessive heat such as sunlight or fire. Do not place the device close to naked flames such as lit candles.

Keep your device out of the reach of children.

ENVIRONMENT:

PACKAGING:

To facilitate the recycling of packaging, please respect the sorting rules established locally for this type of waste.

PRODUCT:

The crossed-out wheelee bin on the product (including its accessories) means that it belongs to the family of waste electrical and electronic equipment.

To encourage recycling and reuse of waste electrical and electronic waste (WEEE) but also to protect the environment, the European regulation requires you to respect the sorting rules established locally for this type of waste.

European directive 2012/19/UE on waste electrical and electronic equipment (WEEE) requires that used domestic appliances are not disposed of with the normal municipal waste. Used appliances must be collected separately in order to optimise the recovery and recycling rates on the materials contained therein and to reduce the impact on human health and the environment. The "crossed-out wheelee bin" symbol is displayed on all products to remind of the separate collection obligations. Consumers should contact the local authorities or their retailer for instructions on how to dispose of their device.

WARRANTY:

* Mobility Lab warrants Mobility Lab products against evident defect in material and workmanship for a period of 2 years from the date of original purchase for use. This warranty does not cover electrical or mechanical damage resulting from misuse or abuse, lack of reasonable care, damage due to force majeure or natural forces, or inadequate repairs performed by unauthorized service centres.

* Guarantee service is available only in the country of original purchase.

* Batteries and wear of parts due to normal use are not covered by this warranty.

* Performance of repairs or replacements under this warranty is subject to submission of this warranty card, completed and signed by the dealer on the day of purchase, and the sales invoice. Shipment of the defective item for repair under this warranty will be at the customer's own risk and expense. This warranty is valid for the original purchaser as the final user only. Mobility Lab will, at Mobility Lab option, repair or replace items returned for repair under this warranty.

* In some countries, product liability legislation may give you other rights beyond the scope of this warranty card. Where appreciable, such rights shall replace the rights and conditions stated in this warranty card.

Maximum transmitted power ≤ 20mW • Max R.F. power – 8dbmB • Frequency band: 2402 – 2480MHzM

≡ Ce symbole indique que cet appareil produit un courant continu.

All rights reserved. ©Mobility Lab and the ©Mobility Lab logo are trademarks of Mobility.

Other company and product names may be trademarks of their respective owners.

Mobility, 5 avenue de Verdun, 94200 Ivry-sur-Seine, France

contact@mobility-company.com

**Technology:** 2.4GHz
Distance: 10m

**Power supply:** 2 x AAA (not included)
Rating: 3V ≡ 3mA

**Size:**
415 x 145 x 41mm

**Weight:**
598g±20g

**RECYCLING**

**FR**
Cet appareil et ses accessoires se recyclent

**À DÉPOSER EN MAGASIN**
A DÉPOSER EN DÉCHÈTERIE
OU

**Points de collecte sur www.quefairedesdechets.fr**